

2021年1月の記事一覧

1月28日【小】「手話サークルたけのこ」の方に出前授業をしていただきました

「手話サークルたけのこ」の皆さんに来ていただき、手話に関する出前授業をしていただきました。子どもたちは、最初にジェスチャーゲームをし、言葉を使わなくても身振りや手ぶりで伝えることができることに気付いていました。次に、日常で使える手話での挨拶や、「ありがとう」などの感情を伝える手話を勉強しました。最後に、指文字での自分の名前の表し方を学び、手話で自己紹介できるようになりました。

感想では、「手話を使って耳の聞こえない人と話してみたい。」「手話の勉強をもっとしたい。」と発表し、自分の思いを手話で伝える楽しさを感じていました。休み時間にも、手話をする様子が見られ、出前授業を通して、子どもたちにとって手話がより身近なものになったと感じました。

今日教えていただいたことを、学習や普段の生活に活かしていき、手話への理解を深めていきたいと思います。「手話サークルたけのこ」のみなさん、ありがとうございました。



1月20日【小】図書館支援員さんと学習をしました。

図書館支援員の方々に来ていただき、詩や科学読み物に関する学習をしました。2年生は用意してくださった、たくさんの詩や詩集の中からお気に入りの詩を見つけ、詩カードを作りました。3, 4年生は、生き物に関する科学読み物の中から、興味のある生き物に関する本を選び、分かったことなどをワークシートにまとめました。新しい詩に触れたり、今まで知らなかった生き物の秘密を知ったりすることができました。今回教えていただいたことを、普段の授業でも生かしていければと思います。

現在、学校司書の先生方に別子小・中学校の図書館をリニューアルしていただいています。リニューアルされた図書館で、これまで以上に本に親しみ、新しい発見をたくさんしてほしいと思います。完成が楽しみです。



1月12日【小】寒波襲来※

1月9日からの3連休で愛媛県に寒波が押し寄せ、別子小・中学校にたくさんの雪を降らせました。12日の気温は-8℃とこの冬一番の冷え込みでした。運動場は雪で真っ白になり、子どもたちは目を輝かせて喜んでいました。休み時間に雪遊びをすると、「雪がふかふかで気持ちいいね。」「そりをしようよ!」と、実際に手で触れながら雪の感触を楽しんだり、雪だからこそできる遊びを考えたりすることができました。最後には、子どもたちと先生が協力して、大きな雪だるまを作り、三人姉妹で記念写真を撮りました。寒さが厳しい冬ですが、冬ならではの経験を楽しむことができました。

まだまだ、寒い日が続くので体調管理に気を付けて過ごしていきたいと思います。



3学期 始業式

1月8日（金）に始業式を行い、3学期がスタートしました。全員が元気に登校でき、よいスタートを切ることができました。



表彰伝達を行った後、小・中学生が冬休みの振り返りと3学期に向けた決意を發表しました。

中学3年生の発表では、あと2か月で卒業となることから、みんなで力を合わせて、進路を実現して、卒業したいという強い決意が感じられました。



始業式の後には、生徒会役員の退任式と新任式を行いました。生徒会役員を退任する3年生からは、それぞれ学んだことや成長できたことなどを充実感あふれる表情で語りました。



また、新会長からは、挨拶でこれからの決意をしっかりと述べていました。

この日は大変冷え込み、外は、雪景色が広がっていました。
中学1年生は、雪とたわむれ、初日から別子ならではの体験を満喫していました。



3学期も全員で充実した時間を過ごしていきましょう！

1月8日【小】3学期が始まりました！

短い冬休みが終わり、3学期が始まりました。別子小・中学校は昨日からの雪で、一面真っ白になり、寒さも厳しくなっています。それでも、子どもたちは寒さに負けず、元気に3学期の目標を発表することができました。3学期は学年のまとめの時期になります。来年度に向けて、決めた目標を達成しレベルアップできるよう、勉強も運動も頑張っていきましょう。



新学期始めにおける新型コロナウイルス感染症対策に係る注意喚起について

愛媛県教育委員会、新居浜市教育委員会より、以下のようなお知らせが届きました。ご一読いただき、感染拡大防止へのご協力をお願いいたします。

令和3年1月7日

保護者の皆様へ

愛媛県教育委員会
新居浜市教育委員会

新学期始めにおける新型コロナウイルス感染症対策に係る注意喚起
について（通知）

保護者の皆様におかれましては、常日頃より、学校教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

新年を迎え、第3学期始業式を明日に控える中、保護者の皆様にお願ひがあります。

愛媛県での感染者数が連日20人を超える中、年末年始に県外の親戚や帰省した家族との会合等により、感染者となった事例が多くあるとのことです。

親戚づきあいや家族の帰省は大切な交流ではありますが、その中で感染拡大の兆しが見えていることを御理解いただきまして、お子様が、そのような会合等に参加し、感染について不安のある時は、遠慮なく学校を休ませてください。この場合は、出席停止となりますので、学校まで連絡してください。

もちろん、そのような会食に参加したお子様を必ず休ませなければならないというものではありません。出席する際は、マスクの着用、手洗い、手指消毒など、感染予防対策の一層の徹底をお願いします。なお、発熱や咳、のどの痛みのある場合は、速やかに病院等の医療機関に相談し、医師の指示を受けるとともに、会話や人との接触を極力控えるよう、お子様にご指導ください。

よろしくお願ひいたします。